

定額給付金の申請期限が迫っています！

国の生活者支援、地域経済対策として実施してまいりました定額給付金給付事業は、ほとんどの方が申請を済ませておりますが、まだ申請されていない方もいます。当町の申請期限は、**9月15日(火)**となっており、まだ定額給付金の申請をしていない方は、お早めに申請してくださいようお願いいたします。

なお、申請期限までに申請なさらない場合は、辞退したものとみなされますので、ご注意ください。

ご不明な点は、問い合わせ先までご連絡ください。

◆申請・問い合わせ先
総務課 まちづくり班
TEL (22) 2111
(内線271)

総合防災訓練を実施します

町では、災害対策基本法第48条および鶴田町地域防災計画に基づき次のとおり「総合防災訓練」を実施します。

今年度は、真珠真防炎航空センターのご協力により防災ヘリコプター「しらかみ」を活用した救出訓練も予定しておりますので、たくさんの方の参加・観覧をお待ちしております。

なお、訓練実施に伴い鶴寿橋から下流の町道堤防2号線の一部が通行止めとなりますのでご理解の程よろしくお願いたします。



△昨年の防災訓練の様相

◆実施日時
9月17日(木) 午後1時30分

◆実施場所
役場庁舎及び岩木山河川敷等

◆問い合わせ先
総務課 人事行政班
(内線271)



①



②



③



④



- ①中央保育所の園児によるかわいいカラーガード隊の演技と鼓笛隊の演奏。
- ②参加者による交通安全パレード。
- ③7月16日(木)、早朝の交通安全街頭啓発。警察署、交通安全協議会が一体となって子どもたちへの交通安全指導が行われました。
- ④7月17日(金)、梅沢小学校では、自分たちが書いた交通安全の標語の入ったポケットティッシュをドライバーに配布し安全運転を呼び掛けました。

夏の交通安全運動を展開

7月13日(月)、役場前町民プラザで交通安全決起大会が行われ、町交通安全協議会や町交通安全母の会など20団体から約250人が参加し、交通安全の推進を誓い合いました。

決起大会では、中央保育所の園児たちによる鼓笛隊の演奏や県警音楽隊とカラーガード隊による演奏と演技が行われ、大会の最後に園児たちが、「ほくたわたしたちは右を見て左を見て渡ります。前を見て後を見て渡ります」と元気に誓いの言葉を述べました。その後、県警音楽隊を先頭に、交通安全のメッセージが書かれたプラカードを持ち、参加者全員が町内をパレードして町民に交通安全を呼び掛けました。